

ABSTRAK

Nadila Zuana Pramesti, 126303201019: Hubungan Kecerdasan Spiritual dengan Komunikasi Interpersonal pada Mahasiswa Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah UIN Sayyid Ali Rahmatulloh Tulungagung.

Kecerdasan spiritual merupakan kemampuan seseorang untuk merefleksikan dan memaknai nilai spiritualitas untuk membangun kuanlitas hidup yang lebuah baik. Dari temuan dilapangan faktnya peneliti menemukan hambatan organisasi yang terkendala dalam melaksanakan program kerja. Dari kejadian ini penulis menemukan kurangnya kedekatan antara pribadi lainnya. Dan persoalan yang terjadi ialah kurangnya komunikasi interpersonal pada mahasiswa lainnya. Sehingga kurang maksimal dalam melakukan komunikasi. Seharusnya sebagai mahasiswa yang berpendidikan mempunyai kesadaran untuk memperbaiki komunikasi kepada orang lain hal ini mempunyai hubungan dengan kecerdasan spiritual. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana hubungan kecerdasan spiritual dengan komunikasi interpersonal pada Mahasiswa Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah UIN Sayyid Ali Rahmatulloh Tulungagung

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif korelasional. Sebelum kuesioner disebarakan kepada responden peneliti melakukan uji validitas dan reabilitas nilai dari reter, lalu menyebarkan koesioner untuk dijadikan sampel penelitian sebanyak 78 mahasiswa. penelitian ini menggunakan skala liker sebagai teknik pengumpulan data. Setelah di oleh melalui tahapan uji normalitas, uji lineraitas dan uji korelasi. Pada uji korelasi menunjukkan hasil 0.761 dengan signifikansi $0,00 < 1$. Kesimpulannya terdapat hubungan yang kuat antara variabel kecerdasan spiritual dengan komuniakasi interpersonal.

Kata kunci: Kecerdasan Spiritual, Komunikasi Interpersonal

ABSTRACT

Nadila Zuana Pramesti, 126303201019: The Relationship between Spiritual Intelligence and Interpersonal Communication in Students of the Faculty of Ushuluddin, Adab and Da'wah UIN Sayyid Ali Rahmatulloh Tulungagung.

Spiritual intelligence is a person's ability to reflect and interpret the value of spirituality to build a better quality of life. From the findings in the field, in fact, researchers found organizational obstacles that were constrained in implementing work programs. From this incident the author found a lack of closeness between other individuals. And the problem that occurs is the lack of interpersonal communication with other students. So that it is less than optimal in communicating. Supposedly as an educated student has the awareness to improve communication to others this has a relationship with spiritual intelligence. The purpose of this study was to determine how the relationship between spiritual intelligence and interpersonal communication in students of the Faculty of Ushuluddin, Adab and Da'wah UIN Sayyid Ali Rahmatulloh Tulungagung.

This study uses correlational quantitative research methods. Before the questionnaire was distributed to respondents, the researchers tested the validity and reliability of the reter scores, then distributed questionnaires to serve as a research sample of 78 students. this study used a liker scale as a data collection technique. After going through the stages of normality test, lineraity test and correlation test. The correlation test shows the result of 0.761 with a significance of $0.00 < 1$. In conclusion, there is a strong relationship between the variables of spiritual intelligence and interpersonal communication.

Keywords: Spiritual Intelligence, Interpersonal Communication

ملخص

ناديلا زوانا برامستي، 126303201019: العلاقة بين الذكاء الروحي والتواصل بين الأشخاص لدى طلاب كلية أصول الدين والأدب والدعوة بجامعة عين سيد علي رحمة الله تولونغاونغ. لذكاء الروحي هو قدرة الشخص على التفكير وتفسير قيمة الروحانية لبناء نوعية حياة أفضل. من النتائج التي تم التوصل إليها في هذا المجال، في الواقع، وجد الباحثون عوائق تنظيمية كانت تعيق تنفيذ برامج العمل. ومن هذه الحادثة وجد المؤلف عدم وجود تقارب بين الأفراد الآخرين. والمشكلة التي تحدث هي نقص التواصل الشخصي مع الطلاب الآخرين. بحيث يكون أقل من الأمثل في التواصل. ومن المفترض أن الطالب المتعلم لديه الوعي لتحسين التواصل مع الآخرين وهذا له علاقة بالذكاء الروحي. كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد العلاقة بين الذكاء الروحي والتواصل الشخصي لدى طلبة كلية أصول الدين والأدب والدعوة بجامعة الإمام محمد بن سعود الإسلامية سيد علي رحمة الله تولونغاونغ.

تستخدم هذه الدراسة أساليب البحث الكمي الارتباطي. وقبل توزيع الاستبيان على المبحوثين، قام الباحثون باختبار صحة وموثوقية درجات الاستبيان، ثم وزعت الاستبيانات على عينة البحث التي شملت 78 طالباً وطالبة، واستخدم الباحثون مقياس الإعجاب كأسلوب لجمع البيانات. بعد المرور بمراحل اختبار المعيارية واختبار الخطية واختبار الارتباط. أظهر اختبار الارتباط نتيجة قدرها 0.761 بدلالة $0.00 > 1$. وفي الختام، هناك علاقة قوية بين متغيري الذكاء الروحي والتواصل بين الأشخاص.

الكلمات المفتاحية الذكاء الروحي والتواصل بين الأشخاص